
「呼和浩特市の子との出会い」

私たち家族は初めて受け入れをしました。私の娘たちは中国

語を勉強していて、とてもいい機会だと勇気を出しました。

受け入れた女の子も娘も同じくらいの世代だったので、娘が

お友達とすることや、遊ぶ場所に連れて行きました。プリク

ラを撮ったりゲームセンターでぬいぐるみを取ったり、和菓

子を食べたり、お散歩や公園で遊んだりしました。

初の受け入れ、1 日と限られた時間の中で、娘たちは一生懸

命コミュニケーションをとっていました。日本&中国の子供

たちの未来は明るいと信じています。成長をたくさん感じた

1 日になりました！親子共にすごく良い経験になり感謝し

ています。


